

GALLERY



**狭山の自然や歴史に触れました
第4回狭山市ウォークラリー大会を開催**

6月6日、真夏を思わせるような晴天の下、狭山市ウォークラリー大会が開催されました。今回は、河岸段丘は見ていた…暮らしと歴史をテーマとする5.5〜7.2kmの3コースで、深緑の雑木林や花菖蒲園、こども動物園のある智光山公園を起点に、郷土の歴史を伝える西浄寺、白鬚神社などを巡り、家族や友達同士500人の参加者が心地よい汗を流しました。

**2万5千株の花菖蒲にうつとり
智光山公園で緑と花菖蒲まつりを開催**

6月12・13日の両日、智光山公園で狭山の初夏の風物詩、緑と花菖蒲まつりが開催されました。今年のまつりは2日間とも真夏のような暑い日となり、雑木林の涼しい木陰から家族連れやカップルがその艶やかさにはじし見入っていました。また、中央園路では野点や芸能、草木染の実演、植木市などを始め津南町・尾花沢市の物産展も開かれ、まつりを盛り上げました。



「今日はお祭りに行くんですよ。朝の涼しいうちに夏休みの宿題済ませてね!」と母の声。「うん、わかった!」と元氣よく返事をしたけれどもらった小遣いを握りしめて心はもう七夕まつりの人ごみへ。

**クローズアップ
写真クイズ**



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部を拡大したものです。何ページの何の写真でしょうか。

**6月10日号の
写真クイズの答え**



6/10号の写真クイズの答えは、左写真のとおり、15ページのこども動物園の入園者が200万人を突破!!の写真でした。

解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報課宛(7月31日・当日消印有効)へ官製はがきでお送りください。問い合わせ広報課へ内線7161

水の輝きが一段と美しく!! 入間川クリーン大作戦を実施

6月13日、市民の憩いの場・入間川を自分たちの手できれいにしようと、900人ものかたが参加して14回めの入間川クリーン大作戦が5会場
で実施されました。この日拾ったごみは合計6・
6トン。入間川が一段ときれいになりました。

INFORMATION



健康な歯でおいしく食べよう むし歯予防デーに1千200人が参加

6月6日、保健センターで狭山市歯科医師会主催のむし歯予防デーが開催され、1千200人が
参加しました。会場では歯科検診やフッ素塗布を
受け、子どもたちもお父さん、お母さんと一緒に
「ムシムシ」と一生懸命歯磨きの練習をしました。

INFORMATION



EVENT

おじいちゃんおばあちゃんに教え てもらったよ・世代間交流事業

6月12日、第四児童館の子もたちと水野公
民館実年大学の皆さんが、小金井公園の江戸東
京たてもの園に出かけました。昔の住宅や下町の
暮らしに感じたり、竹トンボや紙風船のふれあ
い遊びで、交流が深まりました。

INFORMATION

